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小林君、杉山（隆）君、田中君、仲原君、宮澤君、米山君、渡邊君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３０/３３　　 　　　９０．９１%　　　　３１/３３　　 　　　９３．９４%

２７/３４　　 　　　７９．４１%　　　　　　　　  　　　　　３４名

委員会報告

臨時理事役員会報告

ＲＩ会長のメッセージ

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

果です。最新の出席状況はガバナー月信に毎月掲載さ

れています、年度スタートの７月を見ますと静岡第２分区７

クラブの出席率は平均９４．２パーセント、一位は相変わら

ず１００パーセントの御殿場クラブです。長い間１００パーセ

ントを継続しています、２位は三島クラブの９８パーセント、

そしてわがせせらぎ三島クラブの９４．６パーセントとなります、

出席率の高いクラブは委員会活動や事業も活動的に行

われている傾向があるそうです。わがせせらぎ三島ロータ

リークラブは如何でしょうか。

　例会日が金曜日というハンデがあるかどうか。ロータリー

の友には全国のクラブの例会開催日と開会時間、場所が

記載されています２６２０地区７８クラブの例会開催日を見

てみますと、火曜日２１クラブ、水曜日１８クラブ、木曜日１６

クラブ、そして金曜日１３クラブ、月曜日１０クラブの結果で

す、せせらぎ三島クラブは、曜日的には月曜日を上回る

例会開催日ですので特別に問題のある曜日でもないよう

です。以前は伊豆中央クラブが土曜日の例会開催でした

が現在は火曜日となっています、土曜例会のクラブは珍し

かったようです。

　但し、金曜日例会開催の時間を見てみますと、金曜日

の夜は何かと打ち合わせが多く会合が重なる上に、例会

開催時間とたびたび重なる場合がでてきます、２６２０地区

において金曜日例会１３クラブ中、夜間例会開催は月一

回が４クラブ、月２回せせらぎ三島クラブ、全て夜間例会

が浜松中クラブです、昼間例会のみは７クラブとなります。

夜間例会を欠席してもしっかりとメイクアップを行っていた

だければ問題はありません。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事報告

ゴルフ同好会

濱田清明君（沼津柿田川ＲＣ）

幹事　加藤正幸君

１．本日第一例会　理事役員会を行います。�

２．次週１０月１１日（金）例会後、２５周年記念式典運営委

　　員会を開催します。�

　　出席者には後日、FAXで案内します。�

 先週（９月２７日）はガバナー公式

訪問でしたが、皆さんのご協力で

無事終わることができました。ガバ

ナー公式訪問時の出席報告が修

正出席でしたが１００パーセントで

した、皆さんのご協力と事務局の

宇都宮さんによる情報提供の結

１０月５日　　鈴木政則君

会員誕生日

入会記念日

幹事　加藤正幸君

スマイルボックス

仲原実圭君：先日は盛大な歓迎会を開いていただきあり

がとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

澤田　稔君：志田ガバナーの講話を楽しみに、出席免除

ですが出席しました。

岡　良森君：先週のゴルフ、何年ぶりかの大たたき！背筋

は痛めるし、指はけがするし、散々でした。そんな私をいじ

めた方々、忘れないでいて下さい。やられたらやり返す、倍

返しだ！なんてね！

杉山　隆君：先週は仲原君の歓迎会に多数出席していた

だきありがとうございました。親睦委員としてお礼申し上げます。

Ｃテーブル：Ｃテーブル会残金スマイルします。中村先生

にも参加していただき、また仲原さんも出ていただき大変

楽しい時間でした。ありがとうございました。

平成２５年１０月４日�金曜日�  １９時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　山田定男　加藤正幸　矢岸貞夫　

　　　　　　 土屋　巧 　太田政人　石井和郎  山口雅弘

司会者�  　加藤正幸   �  

           

①山本章様　退会後の件�     

広報委員長　山口辰哉　副委員長　田中錦域　

委員　遠藤修弘　�         

会計・クラブ細則検討　委員長　兼子悦三　

副委員長　石井邦夫�      　　

以上メンバ-に変更で承認�  

第４回理事役員会報告



ロータリー世界各地から
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幹事　石井司人君幹事挨拶

クラブフォーラム

職業奉仕委員会フォーラム

職業奉仕委員長　山田定男君

職業奉仕ペアが決まりました。本日くじ引きにて以下の組

み合わせで宜しくお願い致します。

　組�

　１�　　小島　誠　・　石井　司人

　２�　　山本　良一　・　山田　定男

　３�　　久保　栄子　・　中山　和雄

　４�　　土屋　巧　・　太田　政人

　５�　　加藤　正幸　・　兼子　悦三

　６�　　岡　良森　・　兵藤　弘昭

　７�　　矢岸　貞夫　・　石井　和郎

　８�　　石井　邦夫　・　山口　雅弘

　９�　　中村　徹　・　大房　正治

　１０　　�望月　保延　・　澤田　稔

　１１�　　服部　光弥　・　鈴木　政則

　１２�　　小林　勝　・　杉山　隆

　１３　　�田中　錦城　・　仲原　実圭

　１４　　�宮澤　正昭　・　根津　延和

　１５�　　渡邊　照芳　・　米山　晴敏

　１６　　�山口　辰哉　・　杉山　順一

　１７　　�片野　誠一　・　遠藤　修弘

テーマは「職業奉仕について考えよう」です。

ペアごと互いに事業所など訪問され職業奉仕の素晴らし

い実践を発見してあげてください。2月12日発表会を行い

ます。
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スマイルボックス

兵藤弘昭君：本日、駐車場が1台だけ空いていました。普

段の行いの良さが出たと思いました。

山本良一君：ガバナー公式訪問ご協力ありがとうございま

した。皆さんのご協力をいただき志田ガバナーにも喜んで

いただきました。また修正出席率が100％でしたので重ね

てご協力ありがとうございました。

中山和雄君：先週の27日は大分県日田市立戸山中学校

の30年ぶりの同窓会に出席し例会を休みましたのでスマイ

ルいたします。同窓会では卒業生135名中45名参加でした。

男性はほとんどわかりましたが女性はほとんど誰だかわかり

ませんでした。2次会、3次会と楽しんできました。

大房正治君：9月23日、富嶽カントリーでロータリーのコン

ペで優勝しました。2年ぶりでハンディーが多かった為と皆

様が言っていました。腰の手術後、ゴルフが出来て夢のよ

うでした。

石井邦夫君：先々週、出席率100％、皆様ご苦労様でした。

久保栄子君：明日は三島バルです。楽しみです！

広報委員会クラブフォーラム

広報委員長　山口辰哉君

①�週報に毎回会長の写真を載せることに関して

「クラブの顔であることを考えれば、毎回写真を載せていく

ことに賛成」という意見が多数を占めましたので今後も継続

します。

②�外部に向かっての広報活動

当クラブのロータリー活動を外に向かって広報をしていくこ

とを積極的に進める。11月にタイでの放置自転車贈呈があ

るので、写真、ビデオをメディアに提供して新聞・テレビ等

で扱ってもらう算段をする。

③�ホームページの利用度

会員の半数近くがたまにホームページを見ている。地区協

議会でホームページを見るのにIDやパスワードを必要とし

ていこうというような話が出たけれど、これにはせせらぎ三島

としては反対していく方針。積極的に自分たちの活動を見

てもらうためにホームページを開設しているわけだから、今

後もそのようなものを設定する考えは今のところない。


